



新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りいたします。

さて、昨年は医療への接近、訪問看護への入力が試運転的に始まった年でした。病院との関係性も深まってきています。今年さらには人員増を進めパワーアップをはかりたいと思います。

M&Aもすすんでいます。年間三件くらいの案件は処理できるので変化の激しい挑戦の年になりますが、皆さんと一緒に一喜一憂したいと思っています。



代表取締役社長 寺河 駿

「管理者研修修了式」

十二月二日、悠遊社の将来を託すべき、管理者等、主任たちが八月から四回に渡る管理者研修を修了しました。



部下の指導、利益の出し方等、社長はじめ経営層や部門長各位の実践的な講義を受け、毎回毎回みなさんがたくましくなっていく姿がみられました。修了者のみなさんの益々の活躍に期待しています。

「実務者研修修了式」

十二月二四日、介護労働安定センター主催の実務者研修の修了式が行われました。

八月からの「厳しい」講義、実技を終え、みなさん大変充実した修了証書授与となりました。

この研修を経て、ほぼ全員が年明の介護福祉士国家試験に臨めます。きっと全員合格してくれると信じています。



「外国人スタッフ来社」

十二月一九日にミャンマーから来日した三名のスタッフは特別な皆さんで、ミャンマーの日本語学校の日本語教師です。

「日本のことを勉強すれば、勉強するほど、日本のことをもって、好きになりました。いつか、日本に来られるのは私の夢です」

「現在、日本語学習をしながら、日本語教師補佐としても活動しております。日本で良い介護職員を目指して、ミャンマーの家族を支えたいので、精一杯頑張ります」。



チヨース テエさん=SHIROYUK

「日本語学校(日本語教師) 私は大学を卒業してから、日本語の勉強を始め、介護についても勉強しました。将来に介護福祉士になりたいです。利用者様を自分の祖父、祖母のように、お世話をしたいと思っています。介護の仕事はできると自信があります。」

三人とも優秀で、介護福祉士になりミャンマースタッフのリーダーにもなるように、職員一同応援しています。

「かわいいお客さま」

十二月一九日に、お隣のジャックと豆の木園から〇歳から六歳の園児たちが訪問してください、歌やダンスを披露して頂きました。



子どもたちとの交流が少なくなってきた利用者様達の中には涙を流して喜ぶ方もおられ、優しい笑顔で終始温かい拍手を送っておられました。



ひ孫くらいのかわいい子どもたちに元気をもらい、とても楽しい時間になりました。



「一月誕生日職員」

福利厚生の一環として正社員10,000円・パートさん5,000円の誕生日お祝いを支給いたします。

- G H あすなるレ ティ ヴァンノ
- あすなるチヨの里 渡邊 直人・西原 理恵/有料エーデル
- 伊藤 芝里/G H くれなひ 山路 真由美・レトウアン・アイン・村上 公一/デイさくら
- 萩尾 由起美/デイスマイル
- 窪内 美保/有料ひまわり
- 三好 啓太/住んで民家近見
- 木村 ひとみ/ゆうゆう古川
- 田邊 一真/ゆうゆう高松
- 城本 ゆみ子/住んで民家今治
- 高見 優真/デイはなび 赤瀬 かつみ/ゆうゆう三島 菅 ひろ美/ゆうゆう春日 山下 恵子/G H 紅葉の里おだ 泉 初美/有料ゆうゆう 坂野 実紀
- G H ゆうゆう鴨川 竹本 岩
- ゆうゆう余戸 西崎 あすみ
- ゆうゆう余戸 檜垣 直子・上岡 奈美子/新居浜居宅 村上 和/新居浜訪問 富永 華子/小ゆうゆう針田 島内 大作・ファン ティ ゴック フェン/人事課 木田 美咲/小規模泉川 深田 時子・福山 二葉/総務課 福田 郁夫
- ゆうゆう大洲 松本 優香・ナインー コー/G H よろこび 大久 三好 元子・金森 眞弓・鎌田 玉恵/デイ笑音 加藤 美智子/松山訪問 俊成 幸美
- ゆうゆう北条 西岡 圭子。
- マイゴック トウ/有料ゆうゆう北条 白石 美哉子・山崎 照子/デイ花へんろ 西原 知里/G H 三木 ジンジン タイ
- G H 優輝 須之内 奈美・石丸 多美恵・高木 正人・佐伯 由美子/有料ゆうゆう立花 上田 ハギエ



一足早くクリスマスパーティーを開催して、ビンゴ大会をしました。



たくさんご利用者様に集まっていたいただき、たいへん盛り上がりしました。



飾りつけや景品の包装などスタッフが時間をかけて準備してくれたおかげで盛大に開催することが出来ました。これからも、定期的に利用者様もスタッフも楽しめるイベントが出来たらなと思います。

令和七年が始まり、今年も利用者様、スタッフの笑顔がたくさん見られるように、『問題あったら即解決』を目指し、声掛け、情報共有を大事にして、仕事もプライベートも両立して楽しんでいきます。

普段、余暇時間に計算問題を解いたり、パズルや塗り絵をしたり季節に応じて職員と一緒に作品を作ったりして過ごされている北岡綾子様に伺いました。



当施設での生活はどうですか？とお聞きすると「外国人の人が多いから言っていることが伝わりにくいことがあるけど、だいぶ慣れた。職員の人が優しくしてくれる。」と話されました。作品作りの感想をお聞きすると、「手が悪いから簡単なことではある。作るの楽しい。」と話されました。

秋祭りの前に、職員と一緒に画用紙で提灯を作っていたと、「やっぱり二個目の方が上手にできたね。」と。後日、飾っている提灯を指差して「あれ、私が作ったの。」と嬉しそうに話しておられました。

クリスマスの飾り作りでは、三角形の折り紙に丸いシールを貼る時、濃い緑色の折り紙を選ばれ、「この色が好きなんや。高校生くらいの時に、こんな色で自分が作った服でファッションショーをした思い出がある。昔から病気をすることが多かったけれど、あのころは体調が落ち着いていたので楽しめた。」と懐かしそうに話されました。

後日、他の入居者様にも作っていた飾りを、大きな紙に貼り、見ていただくこと「きれいなね。」と笑顔で語られました。これからもご本人様と相談しながら、作品作りを楽しんでいただこうと思います。

きて民家ではスタッフと利用者さまとで力を合わせて、段ボールを使ったクリスマスツリを作りました。



背よりも高いツリに皆さん感動され、早速記念撮影も。



今年はデイルームきて民家オリジナルのクリスマスカードも作成して、クリスマス当日を楽しみに待ちました。



大洲シヨートでは、居室に設置しているナースコールやセンサーの点検を行い、夜間の事故防止と夜勤者の対応が出来るようにしております。居室に設置しているナースコールやセンサーは開所当時から長年使用しており、故障や破損で使用できなくなっている物や、電池切れで反応しない物もあります。定期的な点検と、職員や夜勤者から不具合の報告があれば、直ぐに対応交換をして正常に使用できるようにしていきたいと思っております。

今回、僕が皆様に紹介させて頂くのが、こちら。『まぐろ屋新鮮組』のネギトロです。三年前に知人から教えて頂いたのですが、もともと赤身の魚が苦手な僕が、唯一好きになったのが、このネギトロです。マグロのトロの部分です。で、当然といえば当然です(笑) めちゃくちゃ美味しく、いつも井ぶりにしてもらいます。レシピは至って簡単！ 熱々の白ご飯にネギトロをのせてネギを少々。刺身醤油をかければ完成です。 ネット注文にはなりますが、電話予約で直接取りに行くこともできますよ。皆様ぜひ一度召し上がってみて下さい。



〒七九一八〇六二 松山市住吉二丁目一〇二七 ☎〇八九一 九五三一八一

日増しに寒くなり、街のあちこちにポインセチアが目につく季節となりました。この頃は一年があつと言う間に過ぎていきます。



そんな中で私の疲れを癒してくれるのは小さな植物たち。観葉植物は昔から好きで株分けしながら古い物は三〇年以上になるでしょうか。毎日がバタバタですが、ふと気が付くと「小さな芽が出た。葉が増えた。」など可愛い成長を見せてくれています。

また最近ではサボテンや多肉植物なんかも沢山お店に並んでいますよ。 サボテンは砂漠で育つ植物なのでお世話もほとんどいりません。



また挿し木で増やすこともできます。茎を切り取ったら一週間ほど乾燥させ土に植え込むだけで根を出します。

忙しい時間を忘れるひとときに、植物を育ててみるのはいかがでしょうか？ 目の保養にもなりますよ!!

編集をしている十二月はクリスマスシーズンで、各施設でそれぞれのイベントが行われ、とても話題の豊富な月でした。

担当以外の投稿もあり、なんとか枠内に収めることができました。担当頂く月は現在一六ヶ月に一度だけ回ってきますが、新しい施設が開設されると次の担当までに一五ヶ月以上も巡ってこないこととなります。そこで、二〇二五年は記事の受付数は制限を設けず、できるだけ掲載させて頂き、物理的なスペースに収まらないものは、Webへの掲載や場合によっては増ページなどのフレキシブルな掲載をできればと思っております。会社の規模も大きくなり、社会的にも注目されることが多くなり、これまで以上にWebやSNSでの発信も重要になってきます。

発信はリソース、つまり「話題」がなくては成り立ちませんので、担当を待たず話題があればぜひご提供頂ますよう、お願いいたします。



発行 株式会社悠遊社
編集 広報担当
連絡先 愛媛県松山市余戸南 二、二四、三十八
電話 〇八九九六五一九九〇
連絡先 koho@vivyusya.co.jp
配布 毎月一日(基準日)